

Dienstag, 26. Oktober 2021, Frankenberger Allgemeine / Lokales

Bayern-Fans spenden für kranke Kinder



Die Fanclub-Vorstandsmitglieder Michael Jacobi und Friedhelm Kaiser (Bildmitte) übergaben den Scheck an Marion Gründel und Karl Kreh von der Elterninitiative.

Foto: nh

Burgwald – Der Bayern-München-Fanclub Bavaria Burgwald hat 500 Euro an die Elterninitiative für leukämie- und tumorkranke Kinder Marburg gespendet.

„Wir sind sehr froh, diese wichtige gesellschaftliche Aufgabe zu unterstützen“, teilte der Verein mit.

Gerade in der schwierigen Zeit der Pandemie sei es für Organisationen wie die Elterninitiative sehr schwierig, da diese fast ausschließlich ehrenamtlich aktiv sei. „Wir hoffen, Familien, die ein schweres Schicksal erleiden mussten, etwas zu unterstützen.“
nh/jpa